

令和7年度愛媛県産業教育振興会総会 教育長祝辞

令和7年7月4日（金）
にぎたつ会館

令和7年度愛媛県産業教育振興会総会が、盛大に開催されることを、心からお喜び申し上げます。御出席の皆様方には、日頃から、本県の産業教育の振興に格別の御理解、御支援を賜っており、厚くお礼申し上げます。

お陰をもちまして、昨年度、県立高校を卒業した生徒の就職内定率は99.2%と、非常に高い水準となっており、県内企業への就職率も、令和元年度から6年連続で80%を超える結果となりました。これもひとえに、本日御参集の皆様方の温かいお力添えの賜物であり、重ねてお礼申し上げます。

さて、急速な少子化・人口減少の進行により、地域産業の担い手が不足し、地域の活力が失われるなど、様々な課題が顕在化する中、地域経済を維持・発展させていくためには、地域に理解と愛着を持つ産業人材の育成が不可欠であり、産業教育の充実はさらに重要性を増しているものと考えております。

このため、県教委では、地域課題の解決を図る体験活動を通して、本県の魅力や地域との繋がりを実感し、地域社会で主体的に活躍できる人材を育成する「ソーシャルチャレンジ for High school 事業」に取り組んでいるほか、今年度から、全ての職業学科において、高い専門性を有する職業人の育成や地元定着を進める「みらいの学び地域産業人材育成事業」を展開するなど、実践的な産業教育を推進しているところです。

また、令和9年度には、全国の専門高校の生徒が集い、日頃の学習成果を総合的に発表する「全国産業教育フェア」が、本県で初めて開催される運びになっております。本県の産業教育の水準の高さを全国に示し、さらなる発展につなげる絶好の機会でありますので、フェアの成功に向けて、産業界の皆様方には御支援のほどよろしくお願ひいたします。

県教委としましては、これらの取組を通して、引き続き、地域や産業界との連携を深めながら、地域産業を担う人材の育成に努めてまいりますので、皆様方には、変わらぬ御理解と御協力を賜りますよう重ねてお願い申し上げます。

終わりに、愛媛県産業教育振興会のますますの御発展と、御出席の皆様方の御健勝、御活躍を祈念申し上げまして、お祝いの言葉といたします。